

Dank an Bine Pfeiffer

Jülicher Judoclub ist wieder aktiv.

JÜLICH Nach langen acht Monaten ist Judo beim Jülicher Judoclub (JJC) wieder möglich.

So konnten die Gruppen vor den Sommerferien wieder mit dem Training beginnen. Zur Freude des Vereins kann der JJC aber auch in den Sommerferien Training anbieten. Das ist in reduzierter Form jeden Dienstag und Freitag möglich.

Genauere Zeiten und Vorgaben sind unter www.juelicher-judoclub.de zu finden.

Mit dem Ende des Schuljahres gab es aber leider auch einen Abschied. Bine Pfeiffer steht als Trainerin nicht mehr zur Verfügung. Seit einiger Zeit hat sich ihr Lebensmittelpunkt in die Eifel verlagert. Für ihre Donnerstagsgruppe gab es daher zum Abschied reich-

lich Eis.

Die Vorstände Leander Fürst und Frank Ratanski hatten dies zum Anlass genommen, ihr persönlich für die vielen Jahre als Trainerin zu danken. Sie wird aber weiterhin beim JJC aktiv bleiben und ehrenamtlich viele Aufgaben und Aktionen im Jugendbereich und den Meisterschaften betreuen.

(red)



Dank zum Abschied: Trainerin Bine Pfeiffer sagte ihrer Donnerstagsgruppe adieu.